

Los federales se equivocan, otra vez: Declaración conjunta

24 de octubre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

La primera ministra, Danielle Smith, y el ministro de Inmigración y Multiculturalismo, Muhammad Yaseen, emitieron esta declaración conjunta sobre el anuncio que ha hecho hoy el gobierno federal en materia de inmigración:

«Alberta tiene una larga historia de hospitalidad con los recién llegados, y pensamos mantener esa reputación.

«Sin embargo, las imprudentes e irresponsables políticas de inmigración de fronteras abiertas del gobierno federal, que permitieron la entrada de casi 2 millones de recién llegados a Canadá solo el año pasado, han provocado presiones financieras insostenibles en todas las provincias.

«Con el aumento del costo de los alimentos, la energía, la vivienda y todo lo demás en este país, y con decenas de miles de personas nuevas que se mudan a Alberta todos los meses, nuestros hospitales y escuelas se encuentran al máximo de su capacidad.

«Como provincia, necesitamos poner freno a este explosivo crecimiento demográfico para poder hacer frente a estas presiones. Lo mismo ocurre con todas las provincias.

«El plan del gobierno federal de reducir en solo 105 000 el número de nuevos residentes permanentes no resolverá estas presiones cuando están acogiendo a casi 2 millones de personas adicionales al año.

«Pedimos al gobierno que reduzca el número de recién llegados a Canadá de casi 2 millones a menos de 500 000 al año hasta nuevo aviso.

«La prioridad de Ottawa debería ser reducir el número de trabajadores extranjeros temporales, estudiantes internacionales y solicitantes de asilo, no reducir el número de migrantes económicos seleccionados a nivel provincial».

Consultas de los medios de comunicación

Savannah Johannsen

780-686-3521
Secretaria de Prensa, Oficina de la Primera Ministra de la Provincia

Neil Singh

780-644-2212
Secretario de Prensa, Inmigración y Multiculturalismo